

Dieu continue à bénir le zèle que vous dépensez pour sa gloire ; puisse-t-il aussi bénir, selon toute l'étendue de votre désir, les œuvres et les associés de l'Apostolat de la Prière et de la communion réparatrice, c'est mon vœu bien ardent.

† JOSEPH EMARD,

Evêque de Valleyfield.

* * *

... Tout ce qui touche au Sacré-Cœur me fait plaisir, aussi je vous suis bien reconnaissant pour l'exemplaire du *Catéchisme* que vous avez daigné m'adresser. Je vous en offre tous mes remerciements.

† ALBERT PASCAL, O.M.I.

Vic. Ap. de Saskatchewan.

* * *

Sa Grandeur l'Evêque de Charlottetown accuse réception d'un exemplaire de votre *Catéchisme du Sacré-Cœur*. Monseigneur l'a examiné et en a été content.

Il me prie de vous remercier de sa part et de vous souhaiter un bon succès pour votre nouveau livre.

JOHN MACMILLAN,

Secrétaire de Mgr de Charlottetown.

Le *Messager américain du Sacré-Cœur* a bien voulu nous consacrer les lignes suivantes :

“ Le Directeur Central de la Ligne au Canada vient de publier un *Catéchisme du Sacré-Cœur*, qui est un véritable manuel sous forme de questions et réponses. Il est difficile de s'imaginer qu'après l'avoir lu avec le plus grand soin, quelqu'un puisse jamais avoir besoin de demander des explications sur la Ligue et ses pratiques.

On y trouvera, et davantage encore, tout ce que nous nous sommes efforcés d'exposer dans nos “ renseignements ” dans le *Pilgrim*, car l'auteur sait par expérience que des questions qui paraissent trop simples pour réclamer une réponse, peuvent encore embarrasser beaucoup de fervents Associés.

Le zélé Directeur canadien a travaillé longtemps et avec ardeur pour mettre son catéchisme à point. Nous espérons qu'il aura la satisfaction de savoir qu'il a rendu un grand service à tous ceux qui sont en union avec l'œuvre qu'il a tant à cœur.”

* * *